

Umzugstage

29.04.2013 06:18

Nun sind die Mädels bereits ausgezogen...

Eine große Träne im Knopfloch haben wir die kleinen Hundemädchen gehen lassen. Es ist doch immer das Gleiche, am Liebsten würde man sie alle behalten...es war eben eine tolle Zeit mit ihnen.



Die Mädels haben den Umzug prima hinbekommen und sich schon gut eingelebt. Ich habe mich sehr über die Emails und Anrufe und natürlich auch über die Blumen gefreut. Habt Dank dafür, vor allem dafür, daß diese kleinen Mäuschen ein superschönes Zuhause gefunden haben.

Dylan wird erstmal bleiben, was ich auch für unsere kleine Supermom sehr tröstlich finde. Kleine Anekdote dazu ;-)

Gestern kam Fiona nach Hause und rief "Dylli, komm hierhin." Worauf ich dann meinte, ich hätte ihn wohl doch besser Dexter genannt. Fiona sagte dann ganz trocken: "Aber dann hätte er ja Dextii geheißen..." Also werden wir vielleicht irgendwann einen Deckrüden namens "Dylli" haben.



Am Mittwoch zieht nun noch "Dextii" nach Bergkamen, wo er Ann-Kristin tgl. mit seiner absolut charmanten Art verzaubern wird.

Einen Kommentar schreiben